25 Jahre Fernwärme Siggenthal

## Fernwärme – ganz nah

Fernwärme – ganz nah, Kurt Schmid	1
Die Regierung gratuliert, Stephan Attiger	3
Pioniergeist	
Erste Ideen vor 40 Jahren	6
Albert Meier und Hans Killer als Wanderprediger	8
Gründung am 27. Juni 1995 – Gut Ding will Weile haben	9
Pioniergeist erneut im Jahr 2000 gefragt	12
Leitbild gibt die Richtung an	13
Interview Hans Killer	15
Umwelt	
4700 Tonnen Heizöl pro Jahr	18
CO <sub>2</sub> -Reduktion mit Einsatz von Fernwärme	18
Label «Energiestadt» in allen drei Aktionärsgemeinden	19
Anschlusswilligkeit unverändert vorhanden	19
Interview Marie-Louise Nussbaumer	21
Technik	
Glückliche Ausgangslage	24
Netzauslegung in Anlehnung an REFUNA	24
Das geplante Netz 1995	26
Der Spatenstich erfolgte am 13. Juni 1996	27
Übersichtsplan Stand 1998	28
Leitungsverbindung zur REFUNA AG	29
Versorgungssicherheit	30
Die Zukunft der KVA ist wegweisend	31
Verbindungsleitung KVA – Baden Nord (SIBANO)	32
Der Spatenstich erfolgte am 29. April 2019	33
Energieproduktion im 2019	34
Interview Peter Ender	39

## Finanzierung

Der Kampf um jeden Rappen	42
Die Gründer und ihre Anteile am 27. Juni 1995	43
Die erste Unternehmensplanung	44
Die «sieben mageren Jahre» sind vorbei	4.
Die zweite Unternehmensplanung	40
Mit Respekt und neuen Zielsetzungen	47
Preisgestaltung und Indexentwicklung	50
Erste Dividende im Jahre 2014	5′
Statutenreform an der Generalversammlung 2019	5′
Interview Karin Birchmeier	55
Menschen dahinter	
Macher am Werk	58
Pionier Albert Meier vom Verwaltungsrat zum Geschäftsleiter	59
Verwaltungsrat verkleinert	60
Wirkungsvolles FWS-Team	6′
Keine Fusion mit der REFUNA AG	62
Stabwechsel im Präsidium	63
Interview Roger Huber	65
Chancen Zukunft	
Die FWS liegt im Trend	68
Konzentration auf Wärme – Kälte	68
Im Fokus bleibt die technische und wirtschaftliche Stabilität	60
Interview Kurt Hostettler	71
Engagement für die FWS	73
Chronik	7.